

ゆめのみ

第10号 2018年6月18日(月)
文責 石田 順

さりげない優しさ

テストも終わり、これから解答用紙が返却されます。前回の学年通信にも書きましたが、芳絵された自分の解答用紙をしっかり検証することが第2のテスト勉強となります。自分の結果に向き合うことは好きではないかもしれません、それぞれの教科でできた問題とできなかった問題を見極め、次につながるような振り返りをしていきましょう。

少し前から気になってました

ある掃除の時間。生徒玄関を担当しているD組の様子を見ていると少し気になることがありました。それは下足箱に入っている生徒の外靴がきれいに揃っているのです。これは掃除当番がしてくれているのかかもしれないと思い、担当の生徒に聞いてみると、実はそうではないらしい。「あまりにもきれいに揃っているので、てっきりみんながしてくれているのかと思った。」と伝えると、翌日から生徒も気になってきたらしく、掃除の時間にそろえ始めてくれました。最初は偶然だったかもしれません、靴が揃っていることの美しさに気付き、積極的に自分たちでそろえ始めたとのことです。だれも気付いてないかもしれません、そのさりげない優しさがステキです。

さりげない優しさは他にもあります。毎時間の授業のこと。プリントなどを配るとき、前列の生徒の多くが「ありがとうございます。」とお礼を言います。どんな些細なものでも言われる方はとても気持ちのいいものです。

また後方の生徒も単語テストなどを回収するとき、列のプリントをきっちりそろえて、私の方に向きを変えて提出してくれます。これもさりげない優しさ。私も思わず「ありがとう」と言ってしまいます。

私は授業でのやりとりしか気づけていませんが、それぞれの学級では休み時間や給食、掃除の時間などでもちいさな「ありがとうございます」が行き交っているかもしれませんね。

さりげないことかもしれません。何気ないことかもしれません。でもそんな些細なことで交わされる会話や仕草が相手との距離をまた縮めてくれます。そして関係を豊かにしてくれます。どうかそんなさりげない優しさが、毎日の生活に添えられますように。

今週の予定

6月19日(火)	専門委員会	
6月20日(水)	激励会(東部水泳・東部陸上)	部活停止日(東部陸上参加生徒は練習あり)
6月21日(木)	東部陸上	選手のみなさんは頑張れ!
6月22日(金)	教育実習最終日	
6月25日(月)		



ピシッと揃っています



D組の生徒のみなさんに感謝